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４月８日(火)、西目教育学習課長 ＊＊＊＊様、

市議会議員 ＊＊＊＊＊様、＊＊＊様、由利本荘 ９日(水)午後、西目警察官駐在所 ＊＊＊＊様、

市教育委員会 指導主事 ＊＊＊様、学校運営協議 ＊＊＊＊様、交通指導隊 ＊＊＊＊＊様、由利本

会長 ＊＊＊＊＊様、学校運営協議会委員 ＊＊ 荘警察署交通課 ＊＊＊＊＊様の４名の方々にお

＊＊様、＊＊＊＊＊＊様の７名のご来賓のご臨席 越しいただき、交通安全教室が行われました。

を賜るとともに、新入生保護者の皆様にご出席い 交通安全教室では、

ただいて、令和７年度西目中学校第８１期生３６ ＊＊様や＊＊様より交

名の入学式を挙行いたしました。 通に関するご講話をい

担任の先生から一人一人名前を呼ばれ、しっか ただきました。そして、

りとしたその返事と姿勢から今後の中学校生活へ ＊＊＊＊先生から通学

の意欲と決意が感じられました。これから西目中 路及び通学ルールの確

学校で送る３年間の学校生活で、社会人として自 認の話があり、全校で共有しました。

立するための土台を築いてほしいです。 その後、１年生は自転車教室を行い、国道や踏

また、２・３年生の姿勢や態度も立派で、学年 切の横断のしかたなど、実際に通学路に出て自転

が一つ上がった意気込みが感じられました。その 車での走行方法などを確認しました。

意気込みをこれからも大切にしてほしいです。

９日(水)午前、令和７年度 第１期 期の集いを

行いました。西目中学校では学校教育目標の実現

立派な返事でした 在校生歓迎のことば に向け、１年間を４期に分けて段階を踏んだ具現

化を目指しています。

６月２４日までの第１

期について、学習面や

生活面で担当の教員か

ら説明があり、その後

生徒会総務から令和７年度の生徒会テーマ「飛翔

～さらなる高みを目指して～」の発表と第１期の

新入生入学のことば 校歌を斉唱する在校生 生徒会活動についての説明がありました。

令和７年度入学式

入 学 式 の 一 コ マ

交通安全教室を
開催しました

第１期 期の集い

第１期の目標を確認しました

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練



今年度頑張りたいこと
第１回生徒発表より抜粋

【２年A組 ＊＊＊＊】
私が２年生で頑張りたいことは４つありま

す。１つ目は勉強と部
活の両立です。勉強で
は１年生より難しくな
るのでその日の復習だ
けではなく、次の授業
の予習も頑張りたいで
す。部活では苦手なところを中心に日々の練習
から一生懸命チームのために頑張りたいです。
２つ目はコミュニケーションをとることで

す。友達や先生と話す機会が増えると友達や先
生の知らない一面を知ることができ、相手の考
えや価値観を理解できるようになるからです。
３つ目は自分のやるべきことをしっかりやる

ことです。１年生のとき、教科連絡を忘れて友
達に任せてしまったことがあったので、時間割
を確認して、前日にいけるようにしたいです。
４つ目は３年生を支え、１年生のお手本にな

ることです。私は、２年生になって、３年生を
支え、１年生のお手本となるために、勉強でも
部活でもいい成績をとれるように頑張り、コミ
ュニケーションをとって、楽しい学校生活を送
りたいと思います。

【２年Ｂ組 ＊＊＊＊】
僕が２年生で頑張りたいことは２つありま

す。１つ目は勉強です。
２年生になると授業の
内容も１年生のときよ
り一層難しくなるの
で、その日のうちに授
業の復習をすること、
そして次の日の授業の予習をして課題を必ず提
出することを頑張りたいです。
２つ目は部活のバスケットボールです。１年

生の時は体調不良や怪我で部活を休んでしまう
ことがありました。今年度は体調管理に気を付
けてそれを減らしたいです。３２分間走り続け
る体力や走力をもっと付けたいので、その為に
部活でも自主練習でも走るメニューに気合いを
入れて取り組みたいです。そして、結果に結び
つくように、オフェンスとディフェンスの切り
替えをはっきりさせて、チームの目標である公
式戦勝利を達成するために去年よりもさらに全
力、部員全員で勝ちを狙いにいきたいです。
勉強も部活動も、去年よりももっと成長して

いけるように頑張ります。

【３年A組 ＊＊＊】

今年度、私が頑張りたいことは３つあります。
１つ目は部活です。今月春季大会があるので残
りの期間、一生懸命練
習をして優勝できるよ
うに頑張りたいです。
２つ目は勉強です。

３年生では定期テスト
の他に、ほぼ毎月１回、
確認テストがあるので、毎日コツコツ勉強して、
よい点数を取れるようにしたいです。
３つ目は生徒会活動です。前期はさまざまな

行事があるので、全力で盛り上げていきたいで
す。そして、積極的に新しい活動などを提案し、
西目中をもっとよい学校にできるように頑張り
たいです。
今年は中学校生活最後の年です。全ての行事

が最後になるので全力で楽しみたいです。また、
このメンバーで過ごすのも最後になるので１日
１日を大切にして生活していこうと思います。

【３年Ｂ組 ＊＊＊＊＊】

僕が総体から今まで
頑張ったことは部活で
す。地区総体が終わり、
３年生が部活から抜け
てから、数ヶ月後にの
ぞんだ秋季大会。それ
まで結果を出せませんでしたが、初めてベスト
８に入り、県大会に行くことができました。そ
のことが僕の自信にもつながり、最後の大会で
はよい結果を残し、悔いなく終わりたいという
気持ちが強くなりました。
秋季大会後、部員全員で秋季大会の反省や次

の大会の目標などを確認し合うミーティングを
行いました。そこで僕は「地区大会優勝」とい
う目標にしました。調子が悪く、不安になる時
に支えてくれたのが、コーチや先生、家族、部
活のみんなでした。みんなが支えてくれたおか
げでもう一度頑張ろうという気持ちになり、目
標に向かって頑張ることができました。支えて
くれたみんなにとても感謝しています。
春季大会まであと２週間となりました。僕は

優勝することしか考えていません。つらい時に
支えてくれたみんなに恩返しの気持ちも込めて
全力で頑張ります。また、新入部員にかっこい
い背中を見せるためにも絶対目標を達成してみ
せます。仮に、優勝できなくても「頑張ってよ
かった」、「楽しかった」と思える試合にしたい
です。今までの努力を全て出し、ベストを尽く
して最高の試合にしてみせます。


